

DNA 01/02/17

Graines d'entrepreneurs



Fanny Raulin, la PDG de Bretzel Brains, en pleine présentation. PHOTO DNA-NICOLAS PINOT

Pour la 7^e année, le lycée Blaise-Pascal abrite une véritable entreprise: avec Bretzel Brains, les 2^e 7 planchent sur un sac de sport qui permet d'évacuer le sable.

LUNDI, C'ÉTAIT LE PREMIER GRAND ORAL pour la classe du professeur Frédéric Bachschmidt. Face à un auditoire composé d'élèves, de parents, d'actionnaires et d'enseignants, ils ont présenté leur mini-entreprise, baptisée Bretzel Brains: «Bretzel pour le côté alsacien, Brains pour la création, l'innovation», explique la PDG Fanny Raulin. Comme ses 33 camarades, la jeune fille en seconde générale a choisi l'option EIC, pour économie, ingénierie et création. Un enseignement propre au lycée Blaise-Pascal, avec pour fil rouge la création d'une société anonyme, sous couvert de la

fédération Entreprendre pour apprendre (EPA).

Chaque jeudi, pendant quatre heures, les lycéens se retrouvent autour de leur projet. Après l'étude de marché, la recherche de fonds... la classe a opté pour la création d'un sac de sport, sélectionné parmi quatre propositions. Un produit «innovant, ergonomique, qui sépare le sec et l'humide», détaille Marco Rami, le chef du service commercial. Fabriqué à partir de bâche de camion recyclé, le sac sera muni d'un système de scratch qui permettra «d'évacuer le sable».

A mi-parcours, et au moment d'aborder la partie fabrication, l'expérience leur a déjà beaucoup apporté: «L'esprit d'équipe, apprendre à écouter les autres», liste Fanny Raulin. Les élèves ont maintenant en ligne de mire le concours régional des mini-entreprises EPA qui aura lieu le 11 mai, et

permettra au vainqueur d'accéder à l'échelon national.

C'est la septième année que l'enseignement d'exploration EIC est en place au lycée. La promotion précédente avait remporté le prix au niveau régional avec une lampe design contre les lumières bleues des écrans. Cerise sur le gâteau: le succès avait aussi été au rendez-vous au niveau des commandes, puisqu'avec une centaine de produits vendus, les élèves avaient doublé leurs prévisions.

Même si, rappelle Frédéric Bachschmidt, l'activité commerciale n'est pas une fin en soi. L'objectif est avant tout pédagogique: permettre «une ouverture par rapport aux métiers de l'entreprise, du point de vue comptable, marketing... Et que les élèves fassent leur choix d'orientation en fonction de ce qu'ils ont vu», souligne le professeur. ■

M.B.

L'AGENDA

Bourse toutes collections

► **DIMANCHE 5 FÉVRIER**, une bourse toutes collections est organisée dans les locaux du foyer Sainte-Marie de Colmar, organisée par la section jouets et toutes collections de l'AEP Sainte-Marie de Colmar. Ouverture aux exposants: 7 h, au public de 9 h à 17 h. Entrée 2 €, gratuit moins de 12 ans. Menu servi sur place: 8 €. Renseignements: 03 89 47 62 86 ou après 18 h au 03 89 78 94 64.

Liberté au Tibet

► **SAMEDI 4 FÉVRIER** aura lieu le prochain rassemblement avec l'association «Liberté au Tibet» autour de la statue de la Liberté à Colmar de 14 h à 16 h.

Fermeture de l'EFS

► **SAMEDI 4 FÉVRIER**, le site de prélèvement de Colmar de l'établissement français du sang sera exceptionnellement fermé.

Les horaires habituels d'ouverture de cet espace prélèvement sont: lundi, jeudi de 8 h à 19 h; mardi, vendredi de 13 h à 19 h; mercredi de 8 h à 14 h, samedi de 8 h à 12 h. Rens. 03 89 30 12 60.